



Rf. APL-WATCH ULTIPIAN.NIXX44E3TIYAA

Apple Watch Ultra 2/ GPS/ Cellular/ 49mm/ Caja de Titanio/ Correa Loop Alpine Canela Pequeña

La aventura continúa.

El Apple Watch más duro y potente vuelve a pulverizar los límites. Lleva el nuevo SiP S9. Estrena una forma mágica de interactuar con el reloj sin tocarlo. Luce la pantalla más brillante de Apple. Y ahora viene con combinaciones de cajas y correas neutras en carbono. Diseño Super-vitaminado. Tiene la piel dura.

El Apple Watch Ultra 2 está pensado para ofrecer un rendimiento bestial. La caja de titanio es ligera, robusta y resistente a la corrosión, con los bordes elevados para proteger el cristal de zafiro de impactos laterales. Caja de titanio de 49 mm Resistencia al agua de 100 m Sometido a pruebas MIL‑STD 810H Resistencia al polvo IP6X

La pantalla más grande y brillante en un Apple Watch. Con la potencia del nuevo SiP S9, la pantalla Retina siempre activa alcanza los 3.000 nits de pico de brillo para que lo veas todo claro, incluso a pleno sol. Si hay poca luz, el brillo baja a 1 nit. Además, ahora el modo Noche se activa automáticamente cuando está oscuro. La pantalla es tan amplia que tienes espacio para personalizarla según la actividad que practiques. También hay una nueva esfera que muestra junto a los bordes información dinámica, como la altitud, la profundidad o los segundos.

Acción y al lío. El botón Acción es personalizable para que puedas controlar rápidamente un montón de funciones. Por ejemplo, puedes usarlo para empezar un entreno, marcar puntos de referencia con la Brújula o iniciar una inmersión. Púlsalo y desata todo su potencial. Y el tuyo.

Como una navaja suiza. El Apple Watch Ultra 2 es una herramienta potente y versátil que concentra un montón de prestaciones en un espacio a la medida de tu muñeca. Míralo bien, está equipado hasta los dientes.

Antena GPS

El GPS de doble frecuencia y alta precisión permite calcular distancias, ritmo y rutas con exactitud.

Doble altavoz

Un segundo altavoz amplifica el volumen de las llamadas y Siri.

Botón Acción en naranja internacional

Personalízalo para marcar puntos de referencia con la Brújula, usar la prestación Retorno, empezar un entreno o iniciar una inmersión. Y mantenlo pulsado para activar la sirena.

Botón lateral

Tócalo para acceder a las prestaciones de seguridad. Mantenlo pulsado para llamar a los servicios de emergencia⁠, consultar tus datos médicos o activar la sirena. Sobresale un poco de la caja para que puedas usarlo hasta con guantes.

Conjunto de tres micrófonos

En entornos con mucho viento, un algoritmo adaptativo selecciona el mejor micrófono para el audio. El aprendizaje automático filtra el ruido para que las voces se oigan con la máxima claridad.

Profundímetro

Mide la profundidad submarina en tiempo real hasta 40 metros y también la temperatura del agua.

Digital Crown

Tiene un mayor diámetro y ranuras más pronunciadas para que sea más fácil de usar.

Días de autonomía. Cuando llevas dos jornadas con la mochila a cuestas, afrontas la etapa final de un triatlón o buceas alrededor de un arrecife de coral, lo último que quieres es quedarte sin batería. Pero no te preocupes porque con el Apple Watch Ultra 2 puedes embarcarte en cualquier aventura. Y soñar con la siguiente.

Hasta 36 h

de uso normal

Hasta 72 h

de uso normal con el modo de bajo consumo

Hasta 17 h

de uso entrenando con el modo de bajo consumo Con la potencia del nuevo SiP S9.

El Apple Watch Ultra 2 incorpora un chip de Apple a medida que lo hace más rápido, potente y fácil de usar. La nueva CPU de dos núcleos tiene 5.600 millones de transistores, un 60 % más que la generación anterior. Un nuevo Neural Engine de cuatro núcleos procesa las tareas de aprendizaje automático hasta el doble de rápido. Además, ahora se pueden utilizar nuevas prestaciones como Siri en el dispositivo, Búsqueda de Precisión para el iPhone y una forma mágica de controlar el Apple Watch con un simple gesto de doble toque. No hay duda, nunca has visto algo así en un reloj inteligente.

Magia en tus dedos. Controlar el Apple Watch Ultra 2 es tan sencillo que no tienes ni que tocar la pantalla. Por ejemplo, para responder una llamada o poner en pausa un temporizador y reanudarlo, basta con que toques el pulgar con el índice dos veces. Más fácil, imposible. Sobre todo cuando llevas la botella de agua en una mano y la barrita energética en la otra. Juntos llegaréis muy lejos.

Retomar el hábito de correr, completar 10 km o prepararte para un triatlón son metas que te ponen a prueba física y mentalmente. El Apple Watch Ultra 2 es tu compañero de entreno perfecto: viene con un montón de prestaciones nuevas que te darán el empujón que necesitas para conseguir tus objetivos. Los números ruedan a tu favor.

Más datos. Más motivación. El Apple Watch Ultra 2 ahora se conecta a potenciómetros y otros accesorios de ciclismo por Bluetooth. Para ver mejor tu rendimiento, empieza un entreno en bici en tu reloj y al instante aparecerá como una actividad en tiempo real en el iPhone. Puedes usar accesorios para enganchar el teléfono al manillar y no perder detalle.

Zonas de Frecuencia Cardiaca

Comprueba tu nivel de intensidad de un vistazo. Las zonas de entrenamiento se calculan y personalizan de forma automática a partir de tus datos de salud, o puedes crearlas manualmente.

Entreno multideporte

Corre, pedalea y nada en un mismo entrenamiento. La app Entreno detecta automáticamente el cambio de una actividad a otra para que tú puedas ir a lo tuyo.

Compatibilidad con apps de fitness

Como el Apple Watch Ultra 2 es compatible con algunas API de ejercicio personalizadas, apps como TrainingPeaks pueden exportar los entrenamientos que tengas programados a la app Entreno. Métricas de carrera para exprimir cada segundo.

Entrenos personalizados

Establece los objetivos de tiempo y distancia de los intervalos de un entreno. Y añade calentamientos, enfriamientos e intervalos de recuperación.

Métricas de carrera avanzadas

Mide la longitud de zancada, el tiempo de contacto con el suelo y la oscilación vertical. Entrena para conseguir tiempos concretos con Ritmo Objetivo. O compite contra tus propios registros con Ruta Contrarreloj. Detección de pista

La app Entreno detecta cuando entras en una pista de atletismo y utiliza los datos tanto de Mapas de Apple como del GPS para calcular con precisión la distancia, el ritmo y la ruta. Un GPS para ir muy por delante.

El rendimiento del GPS es esencial para quienes buscan las métricas más precisas. El Apple Watch Ultra 2 incluye un sistema de GPS de doble frecuencia y alta precisión que lo convierte en el más fiable en un reloj deportivo en entornos urbanos llenos de obstáculos. Un rendimiento de vértigo.

El Apple Watch Ultra 2 aguanta altitudes, temperaturas y entornos extremos. Es un instrumento de exploración esencial pensado para llevarte hasta el último confín del mundo y traerte a casa de una pieza. La brújula toma una nueva dirección.

Para adentrarse en territorio desconocido, resulta vital contar con una brújula fiable. Con las mejoras en la app Brújula tendrás vistas y funciones de orientación espectaculares en tu muñeca. Creado para salirse del mapa.

En el Apple Watch Ultra 2 los mapas ofrecen un nivel de detalle increíble para adentrarse en la naturaleza. Los nuevos mapas topográficos muestran en relieve más de 9.000 parques nacionales y regionales de EE. UU., con características del terreno como montañas, valles y masas de agua, además de caminos, curvas de nivel, elevación y puntos de interés. Y puedes informarte a fondo sobre una ruta para ver su longitud, fotos y otros datos interesantes.

Más que listo para todo. El Apple Watch Ultra 2 es un todoterreno con el que podrás desafiar las temperaturas y altitudes más extremas

Sirena de 86 decibelios

Mantén pulsado el botón Acción para activar una sirena que se oye en un radio de 180 metros.

Una linterna con nivel ultra

Ahora puedes usar la linterna con el doble de intensidad de manera temporal con solo girar la Digital Crown.

De -20 a 55 °C

Temperatura de funcionamiento en la muñeca, para el frío intenso de las cumbres y el calor abrasador de los desiertos.

De -500 a 9.000 m

Un rango de altitudes de funcionamiento más amplio, desde los valles más profundos hasta las cumbres más altas. Sumérgete en el futuro.

Forjado para aguantar travesías en moto acuática en Es Vedrá o sesiones de windsurf en Pozo Izquierdo, el Apple Watch Ultra 2 viene equipado con profundímetro. Así tendrás a mano todos los datos y funciones que necesitas para practicar buceo y apnea a profundidades de hasta 40 metros. Certificación EN13319

Un estándar para accesorios de buceo reconocido internacionalmente. Todo un ordenador de buceo.

Diseñada en colaboración con Huish Outdoors, una empresa puntera de equipamiento submarino, la app Oceanic+ para el Apple Watch Ultra 2 es un auténtico ordenador de buceo para la muñeca.11 Podrás hacer esnórquel, buceo y apnea recreativos a profundidades de hasta 40 metros con todas las funciones necesarias. Pruébala, es la mar de fácil.

Innovación a fondo. La app Profundidad es ideal para registrar la actividad submarina recreativa. Se activa automáticamente cuando te sumerges y muestra la hora, la profundidad en ese momento, la temperatura del agua, el tiempo que has pasado bajo la superficie y la profundidad máxima alcanzada. También te da un resumen de toda tu actividad de buceo en el reloj y guarda un registro de cada sesión en la app Fitness del iPhone. Así tienes un historial completo, con un mapa que refleja la posición de entrada del GPS y una gráfica de la inmersión. Listo para tus aventuras del día a día.

El reloj que desafía todos los límites también tiene prestaciones que te ayudan a llevar una vida sana, segura y conectada. Prestaciones de salud avanzadas.

Seguimiento del sueño. Controla tus horas de descanso. Consulta el tiempo que has pasado en las fases de sueño REM, esencial o profundo. Y descubre cuántas veces te has despertado.

Oxígeno en Sangre. Comprueba cuál es tu nivel de oxígeno en sangre, un indicador clave del estado de salud general. Prestaciones de seguridad avanzadas.

Detección de accidentes. Los sensores avanzados y un algoritmo de aprendizaje automático detectan los accidentes graves de coche y llaman al 112. Además, el Apple Watch Ultra 2 envía tu ubicación a los servicios de emergencia y avisa a los contactos que hayas definido para estos casos.

Detección de caídas. Si tu reloj detecta que te caes y no respondes, llama a los servicios de emergencia automáticamente, estés en casa o de excursión.

Emergencia SOS. Mantén pulsado el botón lateral para avisar rápidamente a los servicios médicos y enviarles tu ubicación. Durante un tiempo, tus contactos de emergencia recibirán actualizaciones cada vez que te desplaces. Mantente cerca con la conexión móvil.

Llama y envía mensajes. Todos los modelos de Apple Watch Ultra 2 vienen con conexión móvil. Usa un plan de datos para conectarte prácticamente desde cualquier sitio, aunque no tengas el iPhone cerca. Y con la itinerancia podrás utilizarlo tanto en el extranjero como en casa.

Música. Escucha música, podcasts y audiolibros en el gimnasio, en una montaña lo bastante alta o en un valle lo bastante profundo.

Mapas. Con las indicaciones hápticas paso a paso irás siempre por el buen camino sin necesidad de mirar el reloj.

Apple Pay. Paga casi cualquier cosa desde la muñeca con Apple Pay y usa la app Cartera para tener siempre las llaves de casa, las del coche y hasta las tarjetas de embarque.

App Store. En el App Store del Apple Watch hay aplicaciones para casi cualquier deporte o actividad que se te ocurra. Descárgalas en el reloj sin tener que pasar por el iPhone.

Búsqueda de Precisión. Esta prestación utiliza un chip de banda ultraancha de segunda generación para ayudarte a encontrar tu iPhone con indicaciones hápticas que te indican a qué distancia aproximada se encuentra y en qué dirección. Usa la realidad aumentada para ver el Apple Watch Ultra 2.

** Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.
*** La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.

Abre esta página con Safari en un iPhone o iPad.